
CONSIGLIO COMUNALE

Ordine del Giorno nr. d'ordine odg_75
seduta del 15-09-2016

Esito votazione: approvato con 19 voti favorevoli, 7 voti contrari - (Luigi Brugnaro Sindaco) Cotena Ciro, Crovato
Maurizio, De Rossi Alessio, Pea Giorgia, Rogliani Francesca, (Liga Veneta Lega Nord Padania) Giusto Giovanni, Tosi
Silvana - , 3 non votanti - (Luigi Brugnaro Sindaco) Giacomin Giancarlo, Scarpa Renzo, Serena Ottavio - .

Oggetto: Arsenale.

Il Consiglio Comunale

Premesso che

-l'Arsenale è un tesoro di Venezia e, nel modo in cui verrà recuperato e restituito ai veneziani, si gioca gran parte del
destino della città;

-l'Arsenale costituisce uno dei più importanti fattori di rilancio economico e culturale della città storica;

Constatato che è ormai passato molto tempo dal passaggio dell’ Arsenale al Comune di Venezia avvenuto dopo non
poche battaglie dell'Amministrazione Comunale e di comitati cittadini che va ora assolutamente realizzata l’effettiva
apertura di questa importante struttura alla città (che vuole dire un Arsenale restaurato, denso di attività, aperto in tutte le
sue parti, a tutti i cittadini, in ogni giorno dell’anno);
 

Constatato inoltre che è assolutamente necessario : 

-proseguire nel lavoro con la Marina Militare per la restituzione di parti dalla stessa, sostanzialmente, inutilizzate;

-attivare la restituzione della Darsena Grande e la riapertura dei passaggi oggi preclusi intorno alla Darsena;

-chiudere un accordo con la Biennale che comporti, per gli spazi dalla stessa utilizzati, l'apertura ai cittadini nei periodi in
cui la Biennale stessa non esercita attività;

-attivare innovativi progetti di recupero;

-promuovere iniziative concrete per la difesa e la promozione della vocazione produttiva dell'area dei Bacini, oggi, in crisi;

Visto che in questi anni si è inevitabilmente verificato un degrado del complesso dell’Arsenale sia fisico che delle attività
insediate (crisi “Costruzioni Arsenale di Venezia”, crisi “Thetis”, incertezze sul futuro delle attività di manutenzione e
gestione delle dighe mobili, uso turistico distorto degli spazi recuperati);

Ritenuto urgente avere delle risposte chiare sui punti che abbiamo citato in precedenza;

Si invita il Sindaco
 
a portare avanti le iniziative già intraprese in precedenza e discutendone in Commissione quelle evidenziate.


